

● 地域の情報や身近な話題、  
耳寄りな情報を  
どしどしお待ちしております！

## ★ 戦 平成25年度獅子島招魂祭 没者しのび平和を祈る

獅子島の恒例行事「獅子島招魂祭」が4月28日行われ、多くの地区住民らが参列して、七郎山山頂で戦没者をしのびました。

慰霊祭では、遺族や各種団体関係者らが祭壇に玉串を捧げ、町遺族会を代表して濱畑順一会長が「終戦から68年経過した今でも、世界では爆弾テロなど犯罪が多発しています。戦争体験を風化せず、後生に語り継いでいきたい。世界中に平和が訪れることが望まれます」とあいさつしました。



↑ 参列する関係者

あんなこと、こんなこと、耳より情報



← ダンスを披露する  
獅子島デイサービス  
利用者の皆さん

見頃を迎えた七郎  
山のツツジ↓



## ★ 春 見頃迎えツツジが鮮やかに の獅子島に笑顔が集う

4月28日、ほぼ満開となり見頃を迎えた2千本のツツジが鮮やかに咲き誇るなか「獅子島つつじ祭り」が開催されました。

このツツジは、県の特設離島ふるさとおこし推進事業の一つで、園地整備事業の補助金を活用して植栽したものです。

獅子島小学校の男子児童による奉納相撲では、低学年が高学年に勝つ大金星の一番がみられるなど、観客からは大きな声援が送られました。

演芸大会では太鼓の演奏や、獅子島デイサービス利用者が、人気アイドルグループに扮してダンスを披露するなど、観客を大いに喜ばせました。

天候にも恵まれ、町外から観光客なども参加し、七郎山山頂からは終日大きな笑い声がこだましました。